



*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

NACHRUF

Traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen
Mitarbeiter

Thomas Grendelmeier

der unerwartet von uns gegangen ist.

Wir verlieren einen geschätzten Kollegen, der dem Unternehmen seit 30 Jahren verbunden war und uns mit seinem profunden Wissen über Jahrzehnte verlässlich begleitet und geprägt hat.

In grosser Dankbarkeit werden wir ihn in guter Erinnerung behalten und ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und seinen Angehörigen.

In stiller Trauer

Geschäftsleitung und Mitarbeitende der
Erdgas Ostschweiz AG